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微友 评

本报讯 （融媒体中心记者 韩恒超）

春节期间，按照市委、市政府和平顶山市公安

局的要求，市公安局全体民警充分发扬群众

过节我站岗的精神，坚守岗位、忠诚履职、勇

于担当，确保了全市社会治安大局持续平稳。

过节期间，全市没有发生造成严重影响的群

体性事件，没有发生重大交通、安全、消防等

事故，刑事、治安警情稳中有降。据统计，节日

期间全市共接各类警情 3091起，同比下降

13.7%，刑事立案 13 起，同比下降 31.6%；治

安受案 55起，同比下降 24.7%。

超前谋划，领导带头，全警参与

市公安局节前召开春节期间安保维稳

工作部署会议。节日期间，市公安局负责

人先后多次到一线慰问、督导，直接带队

参与街面徒步巡逻防控；值班领导主动作

为、协作配合、视频调度、督导检查，及时

解决突发问题；各科室民警奋战一线，充

分发扬群众过节、警察站岗的奉献精神，

以自己的辛苦指数换取了人民群众的幸

福指数。

重拳打击，扫黑除恶，打赌扫黄

结合扫黑除恶行动，持续深化“平安守

护”专项行动，组织开展了一系列严打整治及

治安清查专项行动。全市共破获各类刑事案

件 17起，抓获各类犯罪嫌疑人 30余人，其中

逃犯 6人；办理赌博案件 16起，依法处理 16

人，办理烟花爆竹类案件 53起，依法处理 53

人。切实加大对节日期间城区主要干道、繁华

街区、车站广场、交通枢纽、旅游景区等人员

密集和其他治安复杂地区的巡逻防范，最大

限度地将警力摆上街面、路面，有效挤压违法

犯罪活动空间。

全面排查，强化整治，消除隐患

深入开展安全生产事故隐患大排查、

大整治，检查涉枪爆单位 3 家，易制爆危险

化学品从业单位 4 家，现场整改隐患 6 处；

检查宾馆 49 家，娱乐场所 46 家，现场整改

隐患 57 处；围绕景区安全和各类庆祝活

动，共出动警力 2800 余人次，车辆 200 余

台次，消除景区内各类隐患 67 次，帮助群

众 100 余人，确保了景区安全无事故，大型

活动举办有序；严厉查处“酒驾醉驾”等严

重交通违法行为，共查处酒驾 62起、醉驾 2

起，维护辖区道路交通秩序，有力地消除了

道路安全隐患。

严管厚爱，铁血忠诚，铁守纪律

节日期间，市公安局全体人员严格落实

各项廉洁从警规定，严守警纪警规，坚决杜绝

“节日腐败”。充分利用新媒体平台发布各类

信息 120余条，展现基层民警坚守岗位的感

人瞬间，弘扬了公安正能量。

张剑奇到小屯镇调研环境污染
防治百日攻坚工作

本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 2月 13日，市委

常委、统战部部长张剑奇到小屯镇调研环境污染防治百日攻

坚工作，先后在博源实业、复盛矿、张村矿实地察看了矿区道

路清洁、绿化、墙体美化等情况，详细了解了各矿区百日攻坚

以来所做的工作，并提出明确要求。

全省新春广场健身操舞大赛在我市开赛

本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕） 2月 13日，2019

年全省新春广场健身操舞大赛在市体育中心篮球馆拉开帷

幕，来自全省各地的广场健身操舞爱好者欢聚一堂，将在两天

的时间里同台竞技。省体育局群体处处长赵峻，省社体中心主

任陈真，我市领导王沧海、张平怀出席活动。

我市召开“两园一路”项目推进会

本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 2月 12日，我市

召开“两园一路”项目推进会，涉及项目参建各方对项目整体

进展情况作了汇报。副市长范响立对工程任务分解、资金、进

度、质量、安全生产等方面工作作出具体要求。

我市召开在外创业返乡人员座谈会

本报讯 （融媒体中心实习记者 张亚萍） 2月 13日，

我市在外创业返乡人员座谈会召开。座谈会通报了 2018年我

市经济社会发展情况，听取了返乡创业成功人士代表、在外创

业返乡人员代表的发言，并向代表们推介我市投资环境和优

惠政策，鼓励人才回乡创业。副市长姚军柱出席会议。

微友在【#这个春节你花了多少钱？花费最大的是哪

一项？#】后留言

@吾：攒了半年的工资，一个春节给花完了。是工资
太低，还是过年开支太大？其实这些都不重要了，有钱没

钱回家过年，一家人团团圆圆幸福就好。

@宠爱爱宠：除了给亲戚家小孩压岁钱，自己家宝宝
也收到了压岁钱。除此之外基本没花钱，拜年的礼物也就

花了几百块，春节期间走走亲戚、打打麻将，没花钱，倒赚

了。

@桃色满园：给父母买了衣服鞋子，带了一些生活用
品回去，用掉 2000元，给爷爷奶奶、外婆一共 1000元，春

节其他的也没花啥钱，没超过 5000元。

@云飞：给双方家里长辈和小孩的压岁钱支出超 1

万元！！

当然还有一些年货、送礼，这些加一起也差不多近万

元了，真是“亚历山大”。新衣都添不起了。

作为一个月光族，好不容易攒下一点积蓄马上就花

光了，心在滴血。

总而言之，春节最大的一笔开销就是发压岁钱了！

微友在【【平子“拍”汝】过年的汝州城，昼有昼的美，

夜有夜的媚！】后留言

@凝听花语：平子拍汝，拍出了大美汝州的灵动和厚
重，呈现给读者一场视觉盛宴！赏罢美图令人感慨不已：

家乡汝州，让我用什么语言才能表达尽儿女们对你的挚

爱？感谢摄影师，你为了展示汝州，宣传汝州而不辞辛苦，

你值得拥有最美的敬业福！

@感受幸福：

汝州美得太实在

温泉高楼遍地盖

马路竟然十车道

三数方才不疑惑

《今日汝州》委局 1月份发稿统计

《今日汝州》乡镇街道 1月份发稿统计

单  位 发稿量 单   位 发稿量

法院 8 妇联 2

教体局 7 司法局 1

公安局 7 林业局 1

环保局 5 农业局 1

住建局 4 国土局 1

总工会 2 科技局 1

交通局 2 统计局 1

财政局 2 执法局 1

注：1.发稿含记者及通讯员所写稿件，不含简讯。

2.没有公布的委局，发稿为零。

汝州警方答好“新春考卷” 春节安保圆满收官

◆2月 13日，市住建局班子成员到规划局、设计院、装饰

所、节能站、园林管理中心、路灯所、房产管理中心、煤山公园、

住房保障中心和质监站等二级单位看望慰问干部职工，为大

家带来新春的祝福，并勉励广大干部职工在新的一年收好心、

开好局，做好 2019年各项工作计划，干出亮点和特色。

梁杨子 石颖斐
◆日前，市产业集聚区污水处理厂委托水质监测设备维

护专家对污水处理运行设备现场更换、校准，确保设备数据传

输准确有效，为实施总量控制提供依据，确保产业集聚区污水

处理厂稳定规范运行。 金晓刚
◆春节期间，市房产管理中心为增添节日气氛，丰富干部

职工的文体生活，开展了拔河、象棋、乒乓球、同心跑、猜灯谜

等十项文体活动，进一步增强了全体干部职工相互沟通和相

互协调的能力，提高了全体同志的凝聚力和向心力。 赵柱锋

2月 9日至 10日，我市第九届围棋大赛在市群艺馆举行。

申小风 摄

夏店镇安排部署元宵节重点工作

本报讯 （融媒体中心通讯
员 平党申） 为喜迎元宵佳

节，2月 11日，夏店镇召开会议，

对今年元宵佳节期间镇域安全

生产、环境保护、文艺汇演等重

点工作进行安排部署。

安全生产方面，镇党委、政

府坚决落实一岗双责，责任到

人、任务到人，抽调精干力量对

辖区学校、超市等人员密集场

所，危房、险房和地质灾害易发

点，交通、建筑、食品、药品、加油

站等地进行拉网式排查。

环境保护方面，该镇要求机

关干部全员参与，书记、镇长带

头，人员分成四班，每天四名副

科级领导带班，昼夜不间断在镇

域巡逻，坚决打击私挖乱采砂石

违法行为。

节日值班方面，镇党政办进

一步明确节日值班人员，确保元

宵节期间镇党政办、党群服务中

心、矛盾调解中心等重点窗口单

位值班人员到位，方便群众办

事。镇纪委不定时检查窗口单位

值班情况，发现问题，及时处置

到位。

同时，为了丰富群众的文化

生活，镇党委、政府决定举办夏

店镇 2019年迎双节铜器、广场舞

大赛，一展夏店镇群众的精神风

貌，让全镇群众过一个祥和、欢

乐的元宵佳节。

本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽） 2月 13日，市委

书记陈天富会见平顶山市退役军人事务局局长席新利，双方

就相关工作事宜进行深入交流。

市领导刘鹏、杜江涛参加会见。

乡镇、街道 发稿量 乡镇、街道 发稿量

大峪 17 夏店 4

温泉 13 纸坊 4

米庙 9 寄料 4

风穴路 7 小屯 4

汝南 7 王寨 3

焦村 7 临汝 3

骑岭 6 煤山 2

洗耳河 5 钟楼 1

陵头 5 庙下 1

蟒川 5 杨楼 0

陈天富会见平顶山市退役军人事务局局长席新利

城管局

超市新置自助收银机
让购物更方便

市民在自助扫码付款

本报讯 （融媒体中心实习记者 张亚萍）“当天晚上，我和老公吃完饭

后逛超市，和往常一样来到收银处前准备结账，却发现了超市新安装了两台

自助收银机器，看着挺有意思。”

近日，家住市标附近的李艺女士和家人前往老城超市市标店购物，在结

账时发现，超市里新设置了自助收银机，顾客无须借助收银员，自己通过手机

支付宝扫码，就可以轻松一键结账，这一新颖收银方式吸引了不少年轻消费

者前来尝试。“我们按照机器提示的收银流程，也充当了一回收银员，没有排

队，轻轻松松就结完了账，真方便。”李女士高兴地说。

2 月 11日，记者来到老城超市市标店，见到了这两台自助收银机，高约 1.

5 米，上面是一块大电子显示屏，下面是扫码平台。商品无论是生鲜蔬菜，还

是日用百货，都可以自助扫码结账。

记者看到有市民买完商品后，直接来到自助收银区，将商品扫码，再按照提

示用手机支付完成付款。记者大概算了一下时间，这位顾客从扫码到付款完成只

用了大概一分钟，不用排队等候，相当节省时间。现场，有专门的工作人员对

不熟悉流程的顾客进行指导。

随后，记者随机采访了一位正在自助收银的市民，这位市民边操作边说：

“以前来超市买东西，排队等待结账很耽误时间，有时候我想买点东西，但是

一看排队的人那么多，就不买了。现在有了自助收银机就好多了，自助扫码，

手机支付，很方便。建议商家多推广使用自助收银设备，对提高销售量肯定有

帮助。”

不过，自助收银机虽然在一定程度上节省了人力成本，缓解了人工结账

排队等候时间长的问题，但并不能完全取代人工收银。在人工收银台前排队

等候结账的顾客仍然很多，并以老年人为主，一些年轻人愿意“尝鲜”，喜欢在

自助收银区结账，自助收银完全被接纳还需要一定的时间和过程。


